

La orquesta

Autor: **Milko Sebastián Urqueta Torrejón**

Vallenar, Región de Atacama

Ilustración: **Mariana Muñoz**

Los animalitos del norte armaron ellos solitos una orquesta para entretenerse.

En el desierto hace tanto calor en el día y tanto frío por la noche, que todos ellos se quedaban en sus casas viendo televisión.

¿Y cómo empezó esto?

Un día la Alpaca pastaba con sus hijitos, haciendo sonar las campanitas que llevaban en las orejas.

Ahí se le ocurrió invitar a la familia guanaco.

Ellos tocaban como nadie la guitarra y podrían invitar a sus primas las llamas, que soplaban la zampoña cuando no estaban rumiando pasto.

Luego se sumó a los ensayos el zorro que trajo arrastrando su piano.

Los flamencos cantaban de lo lindo, el quirquincho tocaba el charango y nadie volvió a acordarse del aburrimiento.

